
Darüber hinaus bittet Herr Diefenbach, dass die Verwaltung dem Ausschuss die 
Entwicklungssatzung zur Verfügung stellt, die nach § 165 Baugesetz damals hätte 
gemacht werden müssen und mit Sicherheit auch gemacht worden sei. Herr 
Kühlwetter gibt bekannt, dass die Verwaltung schon zu gesagt hätte, sich darum zu 
bemühen, die Satzung zur Verfügung zu stellen. 


